



「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長: 本田 実 / 副会長: 岡 光正 / 幹事: 田添 直記

2021~2022 年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動!!

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 88.09%: 会員数 46名・出席 30名・欠席 6名・出席規定免除会員 7名・ビジター 0名
前回の修正出席率 72.09%: 出席 31名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさんこんにちは。猛暑が続きますが、いかがお過ごしでしょうか。朝方の明るくなる時間、夕方の暗くなる時間が変わってきました。暑いながらも季節が少しづつ変化していっています。

さて、先週はガバナー訪問例会にご協力ありがとうございました。

懇談会では現況報告書に対して色々と質問を受けました。また、卓話は一言一言におもみがあり緊張しながら話をうかがいました。今後の活動に生かして行きたいと思います。

翌日の7月30日には、4か月ぶりに第2回、第3回と、佐世保南ロータリークラブと佐世保東ロータリークラブの主催で佐世保市内の8ロータリー会長幹事会がセントラルホテルで開催されました。

8月2日は同じく8ロータリー会長・幹事で市長訪問を致しました。例年より若干遅い訪問となりました。

さて、今日は会員卓話で田雜パスト会長による、現在、庭建パークマネージメント株式会社が行なっている佐世保中央公園リニューアルについてお話を頂きます。私だけではなく、会員の皆さん、そして佐世保市民が興味を持っていることです。よろしくお願ひいたします。



ニコニコボックス

本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

本日のプログラムは、田雜豪裕パスト会長による会員卓話となっております。

佐世保市の名切地区再整備の一環である中央公園のリニューアルについてお話をいただく予定です。このプロジェクトは、朝長市長の掲げる重要施策の一つに位置付けられており、運営方法も民間資金や経営能力、ノウハウを活用できる PFI という制度を利用している点で、非常に特徴的な事業となっているとのことです。全国的にも類を見ない事業を、田雜パスト会長がどのように牽引しているのか、しっかりと皆さんでお聞きしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

牛島 義亮君

ニコニコBOXが少ないそうなのでニコニコします。皆様、ご協力を願っています。

田雜 豪裕君

本日名切中央公園のリニューアルについての卓話をさせていただきます。つたない話になるかとは思いますが、最後までご拝聴のほどよろしくお願ひいたします。また、先日の中央会の優勝のニコニコします。1年半のあいだ、福岡の小石原川ダム周辺整備工事の施工に携わっておりましたが、今年の3月に竣工し先週、局の方より全国ダム部門の優良工事・安全管理優良工事・優秀工事技術者表彰の3部門で受賞しましたのでニコニコいたします。

岩政 孝君

佐世保中央公園再開発事業について、田雜さんの卓話楽しみにしています。来年4月か5月にオープンしたら訪問例会をしましょう。

南部 建君

田雜パスト会長のPFIの卓話を楽しみにしています。頑張ってください。

前田 真澄君

本日は、私の尊敬する田雜パスト会長の卓話という事でニコニコします。田雜さんとは本年度より法人



幹事報告 / 田添 直記君

1. 来信

■ガバナー事務所

- ・会員増強・新クラブ結成推進月間
リソースのご案内
- ・地区大会: 人頭分担金送金のお願い

会の県の役員でもご一緒する事になり先日の長崎での会議に「私が迎えに来ます」と言いながら欠席しまして申し訳ありませんでした。決して軽んじている訳ではありません。もう一回いいます。「尊敬しています」

馬渡 圭一君

本日の田雜パスト会長の卓話楽しみにしています。タダで聞くのはしのびないのでニコニコします。

藤井 寿人君

昨日、誕生日のお花が届きました。ありがとうございます。また、先日市役所の工事を落札させていただいたのでニコニコします。

本日の合計	20,000 円
本年度の累計	247,000 円

【7つのテーマ】

1. 環境

何度も訪れたくなる居心地の良い環境を育てます。

2. 市民参加

自然を守りながら市民参加で公園を育てます。

3. 賑わい創出

まちの回遊性、賑わいを創出する場に育てます。

4. 魅力を育てる

集客につながる特色ある魅力を育てます。

5. 遊びと学び

幅広い世代が遊び学べる場を育てます。

6. 防災力

中心市街地の防災力を支える力を育てます。

7. 佐世保の顔

誌の緑・文化・交流を象徴する場に育てます。



本日の卓話

株式会社 庭建
田雜 豪裕 代表取締役

佐世保中央公園再
整備事業について



佐世保中央公園は、戦後、米軍に接収された経緯を持ちながら「市民がつくる、市民の公園」を目指し、市民とともに歩んできました。教養・スポーツ・憩いの場として長く市民に親しまれてきたものの、時代のニーズとのズレが生じ、残念ながら賑わいが減退しつつあります。そこで民間事業者の創意工夫によってリニューアルすることになりました。

佐世保市は、令和元年度に民間事業者を決定しており、令和2年度～3年度にかけて再整備を実施。令和4年4月にはリニューアルオープンを予定しています。また、再整備後もこの民間事業者が管理運営を担当することになっています。

佐世保中央公園は、昭和39年に市民のニーズの高まりを受け、市民総参加によって「市民がつくる、市民のための公園」として作られたという経緯があります。長年、市民の手によって多くのモニュメントや記念植樹が設置され、親しまれてきた公園です。しかし、近年は市の中心部に位置する公園でありながら、その役割を十分に果たせない状態となっていました。

そこで公園本来の姿である「市民が憩い、親しみ、楽しむことができるような場所」となるためのリニューアルを行うことになりました。また、時代に合わせて変化する利用者ニーズに柔軟に対応するため、民間事業者のノウハウを導入することが決定しています。



S A A : 四元 清安君



以下参考資料

